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Sind unterschiedliche Hydrauliköl-
qualitäten (z. 8. HLP mit HLP AF) 
miteinander mischbar? 
Unterschiedliche Hydraulikölqualitäten sind generell untere
inander mischbar, mit nur wenigen Ausnahmen. Werden unter-
schiedliche Ölqualitäten gemischt, so wird bei der Mischung 
von der schlechteren Qualität ausgegangen. Biologisch abbau-
bare Hydrauliköle und auch zink- und aschefreie Hydrauliköle 
sollten nicht mit normalen Hydraulikölen gemischt werden, da 
es hier unter Umständen zu Zinkseifenbildung kommen kann. 
Die Folgen wären verklebte Ventile und thermische Probleme. 
Soll an einer Anlage das Hydrauliköl gewechselt werden, wird 
empfohlen, das komplette System zu spülen, um alte Verunrei-
nigungen zu entfernen und eine Vermischung mit dem alten Öl 
zu vermeiden. 

Mischbarkeit von unterschiedlichen 
Grundölen? Mineralöl, Vollsynthetisch 
Polyalphaolefine (PAO), Polyglykol (PG) 
Mineralöl kann mit vollsynthetischem PAO ohne Probleme ge-
mischt werden. Polyglykol unterscheidet sich chemisch und 
darf keinesfalls mit PAO oder Mineralöl gemischt werden. 

Was ist ein „EP2-Fett“? 
Früher wurden in den meisten Fällen mineralisch basierte, Lithium-
verseifte Mehrzweckfette mit zusätzlichen EP-Additiven (EP = 
extreme pressure) und einer NLGI-Klasse 2 (Zähigkeit des Fettes) 
als .. EP2-Fette·· bezeichnet, was allerdings für eine technisch 
korrekte Zuordnung nicht ausreichend ist. Um ein Fett technisch 
richtig zuzuordnen, werden unter anderem folgende Daten benötigt: 
Grundöl, Verseifu ngsart, Temperatureinsatzbereich.

Sind unterschiedliche Fette 
miteinander mischbar? 
Fette können bedingt gemischt werden. Sind die Fette tech-
nisch identisch, können diese auch gemischt werden. Hier 
muss jedoch speziell auf die Verseifung geachtet werden. Es 
gibt Verseifungen, die ohne Problem gemischt werden kön
nen und welche, die nur bedingt oder schlecht zu mischen 
sind. Da es bei Fetten sehr viele unterschiedliche Qualitäts
unterscheidungen gibt, können Sie sich hier zur Beratung an 
die GoGreen-Anwendungstechnik wenden. 

Sind GoGreen-Fette säure
und silikonfrei? 
Ja, alle GoGreen-Fette sind säure- und silikonfrei. 

Warum haben einige Fette eine 
dunkelgraue Farbe? 
Wenn ein Fett eine dunkelgraue Farbe besitzt, 
dann wurde das Grundfett noch zusätzlich mit dem 
Festschmierstoffzu­satz Molybdändisulfid vermengt. Durch 
den Festschmierstoffzusatz kann das Fett unter extremen 
Betriebsbedingungen optimal wirken. Der Festschmier-
stoff verhindert MetallMetall-Kontakt bei Lagern, woraus 
eine Reduzierung von Verschleiß und Reibung resultiert.



Can different hydraulic oil qualities be 
mixed together (e.g. HLP with HLP AF)? 
Different hydraulic oil qualities can generally be mixed 
together, with a tew exceptions. lt different oil qualities are 
mixed together, the mixture is assumed to have the poorer 
quality. Biodegradable hydraulic oils and zinc and ash-tree 
hydraulic oils should not be mixed with normal hydraulic oils, 
as this can result in the tormation ot zinc soap under certain 
circumstances. This would lead to blocked valves and thermal 
problems. lt the hydraulic oil in a system is to be changed, it 
is recommended that the entire system is flushed through in 
order to remove old impurities and that mixing with the old oil 
is avoided. 

Can different base oils be mixed? 
Mineral oil, fully synthetic poly-alpha
olefins (PAO), polyglycol (PG)  
Mineral oil can be mixed with tully synthetic PAO wit-
hout problem. Polyglycol differs chemically and must not un
der any circumstances be mixed with PAO or mineral oil.  

What is an „EP2 grease“? 
Previously, mineral-based , lithium saponitied multipurpose types 
ot grease with extra EP (extreme pressure) and an NLGI Class 2 
(consistency ot grease) were described as EP2 greases in most 
cases, although this description is inadequate as a technically correct 
classitication. To classity grease in a manner which is technically 
correct, a set ot data is required which includes the tollowing: base 
oil, type ot saponitication and range ot operating temperatures. 

Can different greases be 
mixed together?
Greases can be mixed together under certain conditions. lt the 
greases are technically identical, they can be mixed together. 
However, particular attention must be paid to the saponiticati-
on here. There are saponitications that can be mixed together 
without problem, and others that do not mix well or mix only 
under certain conditions. Since greases dit
ter very widely in terms ot quality, you can obtain advice on the 
matter trom GoGreen Applications Engineering. 

Are GoGreen greases acid-free 
and silicone-free?  
Yes, all GoGreen greases are acid-tree and silicone-
free.

Why are some types of grease 
dark gray in color? 
lt the grease is dark gray in color, the base grease will have 
been blended with the solid lubricant additive, molybde-
num disultide. The solid lubricant additive allows the grea-
se to tunction to optimum effect under extreme operating 
conditions. Solid lubricant prevents metal-on-metal con-
tact in bearings, which in turn reduces wear and friction. 































Sägekettenoele BIO ... sind biologisch schnell abbaubare Schmieröle auf der Basis hochwertiger Pflanzenöle. Sie verfügen über ein ausgezeich-
netes Viskositäts-Temperatur-Verhalten und sind deshalb über einen weiten Temperaturbereich einsetzbar. Antiverschleißadditive in Verbindung mit 
besonderen Haftzusätzen und dem natürlichen polaren Haftvermögen der pflanzlichen Grundöle sorgen für hervorragenden Verschleiß- und Korro-
sionsschutz und verhindern das Abschleudern von der Schmierstelle sowie kein Verharzen (Garantie 6 Jahre). Sie sind besonders zum Einsatz bei 
Verlustschmierung zu empfehlen, wenn normale Schmieröle durch Vibration oder Rotation abgeschleudert werden und ein Einbringen in die Umwelt 
zu befürchten ist. Typische Anwendungsbeispiele sind ihr Einsatz bei der Schmierung von Sägegattern und der Kettenschmierung von Motorsägen.
 
Sägekettenoele BIO ... are quickly biodegradable lubricating oils with a high quality vegetable oil base. They offer excellent viscos-ity 
and temperature properties and can therefore be used over a wide range of temperatures. Antiwear additives, coupled with special ad-
hesive additives and the natural polar adhes ion of the vegetable base oils, ensure out standlng wear and corrosion protection and pre-
vent the oil being flung out of the machine as weil as no resinification (guarantee 6 years). Sägekettenoele BIO are quickly biodegrada-
ble and toxicologically safe. They are particularly recommended for use for lass lubrication when normal oil is flung out by vibration or rotation 
so that it may be lost in the environment. Typical applications include the lubrication of saw frames and lubricating the chains on chain saws.
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Merkmale Feature Norm Standard Wert Value

Kurzbezeichnung
Brief description DIN 51826 GP00N-30

Verseifungsart
Thickener Li

Grundöl
Base oil

Mineralöl
Mineral oil

Farbe/Aussehen
Color/Appearance

gelb
yellow

NLGI-Klasse
NLGI number DIN 51818 000

Tropfpunkt
Dropping point DIN ISO 2176 >160 °C

Grundölviskosität bei 40 °C
Base oil viscosity at 40 °C ASTM D 7042 380 mm²/s

         1 kg        11
       25 kg         1

Inhalt        VPE
Content         P.U.Spezial Smierstoffe Special lubricants 

Divinol Bettbahnfett Lithogrease 000
Divinol Lithogrease ist ein hochwertiges Lithioumkoplexseifenfett, teilsynthetisch, walkstabil
und wasserbeständig. Divinol Lithioumgrase ist korrosions- und oxidationsbeständig und hat 
sehr gute Verschleißschutzeigenschaften und eine hohe Druckaufnahmefähigkeit.
Kennzeichnung nach DIN 51 826: GP 000 N-30; Kennzeichnung nach ISO 6743-9: ISO-L-
XCDHB 000; Freigabe für  DMG Mori, Hermle, usw.

Divinol Lithogrease is a high-quality lithium complex soap grease, partly synthetic, stable
and water resistant. Divinol Lithioumgrase is corrosion and oxidation resistant and has
very good wear protection properties and high pressure absorption capacity.
Marking according to DIN 51 826: GP 000 N-30; Marking according to ISO 6743-9: ISO-L-
XCDHB 000; Approval for DMG Mori, Hermle, etc.

Divinol Spindelöl HLP ISO 68 FF
Divinol Spindelöl HLP ISO 68 FF ist feinstfiltriertes Hochdruck-Hydrauliköl nach DIN ISO 4406 
auf Mineralölbasis mit oxidations- und korrosionshemmenden Wirkstoffen und reibungs- und 
verschleißmindernden EP-Zusätzen. Erfüllt die Anforderungen an Hydrauliköle gemäß DIN 
51 524 Teil 2, HLP. Reinheitsklasse 14/11.  Für sämtliche Hydraulikaggregate, in denen der 
Einsatz von feinfiltriertem HLP-legierten Ölen vorgeschrieben ist. Freigabe für  DMG Mori, 
Hermle, usw.

Divinol spindle oil HLP ISO 68 FF is finely filtered high-pressure hydraulic oil according to DIN 
ISO 4406 on a mineral oil basis with oxidation and corrosion inhibiting agents and friction and 
wear reducing EP additives. Meets the requirements for hydraulic oils according to DIN 51 524 
Part 2, HLP. Purity class 14/11. For all hydraulic units in which the use of fine-filtered HLP-all-
oyed oils is prescribed. Approval for DMG Mori, Hermle, etc.

Merkmale Feature Norm Standard Wert Value

Farbe
Colour DIN ISO 2049 heller 2.5

Dichte bei 15 °C
Density at 15 °C DIN EN ISO 12185 890 kg/m³

Viskosität bei 40°C
Viscosity at 40 °C ASTM D 7042 68 mm²/s

Flammpunkt
Flash point DIN ISO 2592 >200 °C

Pourpoint
Pour point ASTM D 7346 -30 °C

         5 l            1
      

DMG MORI/Hermle usw.
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Maschinen Machines

Beim Betrieb von Werkzeugmaschinen gelangt immer Betriebsöl/Fett der Maschine in die
Emulsion. Dadurch entstehen Bakterien und so kommt es zu Hautreizungen, unangenehmen Gerüchen und Rauchentwicklung am Arbeitsplatz. Die Standzeit der Werkzeuge 

wird durch die Fremdöle im Kühlmittel verschlechtert, da keine optimale Kühlung gewährleistet ist.
Durch die reduzierte Standzeit, erhöhen sich die Kosten für die Entsorgung und Beschaffung neuen Kühlmittelkonzentrates. Die Trennung des Fremdöles von der Kühlmittel-
emulsion erfolgt nach dem Koaleszenzprinzip. Der OILEX Ölabscheider saugt das auf schwimmende Fremdöl über einen Schwimmer von der Oberfläche im Kühlmitteltank. 
Im Ölabscheider steigt das Fremdöl nach oben und wird in den Sammelbehälter abgeleitet. In einem Korb werden auch die kleinen Öltropfen zusammengeführt, wodurch sie 

den notwendigen Auftrieb erhalten, um an die Oberfläche zu steigen. In den Kühlmitteltank der Anlage fliesst das gereinigte Medium zurück.

When operating machine tools, operating oil / grease from the machine always gets into the
Emulsion. This creates bacteria and this leads to skin irritation, unpleasant smells and smoke development in the workplace. The service life of the tools is impaired by the 

tramp oils in the coolant, as optimal cooling is not guaranteed.
The reduced downtime increases the costs for the disposal and procurement of new coolant concentrates. The separation of the tramp oil from the coolant emulsion takes 

place according to the coalescence principle. The OILEX oil separator sucks the floating foreign oil from the surface in the coolant tank via a float. The tramp oil rises in the oil 
separator and is diverted into the collecting tank. The small drops of oil are also brought together in a basket, giving them the buoyancy necessary to rise to the surface. The 

cleaned medium flows back into the coolant tank of the system.

Sichtscheibenschutzfolie für Fertigungsmaschinen

•	 Schützt Ihre Sichtscheibe vor Einschlägen durch Werk-
zeugbruch und Späne.

•	 Transparente Schutzfolie - keine Einschränkung der Sicht.
•	 Individuelle Anpassung der Schutzfoliengröße.
•	 Auch für bombierte Oberflächen geeignet.
•	 Kurze Maschinenstillstandszeit durch schnelle Montage 

der Schutzfolie.
•	 Langfristiger Investitionsschutz.

•	 Protects your viewing window from impacts caused by 
broken tools and chips, as well as coolant.

•	 Transparent protective film - no restriction of view.
•	 Individual adaptation of the protective film size.
•	 Also suitable for cambered surfaces.
•	 Short machine downtime thanks to quick installation of 

the protective film.
•	 Long-term investment protection.

ohne Folie mit Folie

Ölabscheider Premium
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Analysen Analyzes

SICHERN SIE IHRE PRODUKTIVITÄT
DIE LEISTUNGSFÄHIGKEIT VON INDUSTRIE U. AGRARSCHMIERSTOFFEN IST EIN WICHTIGER FAKTOR FÜR EFFIZIENZ, ZUVERLÄSSIGKEIT UND AUSDAU-
ER VON MASCHINEN UND ANLAGEN UND DAMIT FÜR DIE PRODUKTIVITÄT IHRES UNTERNEHMENS.

WAS KÖNNEN WIR FÜR SIE TUN:

WIR TESTEN KÜHLSCHMIERSTOFFE UND ÖLE IN UNSERM EIGENEN LABOR ODER DURCH PARTNER

AUF WUNSCH FÜHREN UND BEGLEITEN WIR SIE DURCH DEN ABLAUF DER TEST´S

ENTNAHME DER PROBE DURCH EINEN MITARBEITER VON UNS ODER SIE ENTNEHMEN SLBST MIT UNSERM SET

VERSIEGELUNG UND ERFASSEN DER DATEN VOR ORT DURCH IHNEN ODER EINEN MITARBEITER VON UNS

PRODUKTE/ DIENSTLEISTUNG

•	 ANALYSEN FÜR SCHMIERFETTE
•	 ANALYSEN FÜR HYDRAULIKÖLE
•	 ANALYSEN FÜR INDUSTRIEÖLE
•	 ANALYSEN FÜR KÜHLSCHMIERSTOFFE
•	 TECHNISCHE LÖSUNG FÜR FILTERTECHNIK UND REINIGUNG
•	 ANALYSEN VON INDUSTRIE UND PROZESSWASSER
•	 ANALYSEN FÜR MOTORÖLE/FETTE

ANALYSEN FÜR MOTORÖLE/FETTE

•	 Vermeidung von übermäßigem Motoren- und Komponentenverschleiß
•	 Vermeidung von Ausfällen
•	 Planung von regulierenden Maßnahmen und Vermeidung von Stoßzeiten in der Werkstatt
•	 Vergleich von Verschleißraten mit anderen Motoren
•	 Empfehlungen, wann das Fahrzeug ersetzt werden sollte
•	 Steigerung des Wiederverkaufswertes der Fahrzeuge und Maschinen
•	 Zusammengefasst: 
•	 Es kommt zu einer beträchtlichen Reduzierung der Kosten pro Arbeitsstunde und Kilometer der Flotte, wenn wir als systematisches Flottenmanagement-System 

angewendet werden, vor allem bei der Wartung und der Höhe der Betriebskosten.

HYDRAULIKÖLE / INDUSTRIEÖLE

HIER WERDEN UNTER ANDEREM AUCH DIE VISKOSITÄT, ZINK, WASSER, METALL, PARTIKEL, USW UNTERSUCHT UND IN EINER REFERENZ ZUM ORIGI-
NAL PRODUKT GESTELLT, DARAUS RESULTIEREND WERDEN DIE AMPELFARBEN GRÜN ( ALLES OK), GELB (UNTER BEOBACHTUNG HALTEN) UND ROT 
(WECHSEL WIRD EMPFOHLEN) ERMITTELT.
SCHMIERSTOFFE WELCHE VON GOGREEN VERKAUFT WERDEN KÖNNEN NACH EINEM JAHR KOSTENLOS ÜBERPRÜFT WERDEN

ANALYSE FÜR KÜHLSCHMIERSTOFFE 
(MIT WASSER MISCHBAR)

DIE PFLEGE DES KSS IST UNVERZICHTBAR UM DIE STANDZEIT EINZUHALTEN IM GEEIGNETSTEN FALL SOGAR UM DIESE ZU ERHÖHEN. EIN GEPFLEG-
TER KSS IST DAS AUSHÄNGESCHILD EINE UNTERNEHMENS UND ZEICHNET SICH DURCH HOHE LEISTUNG IN DER ZERSPANNUNG SOWIE MIT DER 
GESUNDHEIT DER MITARBEITER AUS.

THE PERFORMANCE OF INDUSTRY AND AGRICULTURAL LUBRICANTS IS AN IMPORTANT FACTOR FOR EFFICIENCY, RELIABILITY AND DURABILITY OF 
MACHINERY AND PLANTS, AND THEREFORE FOR THE PRODUCTIVITY OF YOUR COMPANY.

WHAT CAN WE DO FOR YOU:

WE TEST COOLING LUBRICANTS AND OILS IN OUR OWN LABORATORY OR THROUGH PARTNERS

ON REQUEST, WE WILL GUIDE AND ACCOMPANY YOU THROUGH THE TEST

SAMPLE TAKING BY AN EMPLOYEE OF US OR YOU TAKE SLBST WITH OUR SET

SEALING AND COLLECTING THE DATA ON SITE BY YOU OR AN EMPLOYEE OF US

PRODUCTS / SERVICES

•	 ANALYZES FOR LUBRICATING GREASES
•	 ANALYZES FOR HYDRAULIC OILS
•	 ANALYZES FOR INDUSTRIAL OILS
•	 ANALYZES FOR COOLING LUBRICANTS
•	 TECHNICAL SOLUTION FOR FILTER TECHNOLOGY AND CLEANING
•	 ANALYZES OF INDUSTRY AND PROCESS WATER
•	 ANALYZES FOR ENGINE OILS / FATS

ANALYZES FOR ENGINE OILS / FATS

•	 Avoidance of excessive engine and component wear
•	 Avoidance of failures
•	 Planning of regulatory measures and avoidance of peak times in the workshop
•	 Comparison of wear rates with other engines
•	 Recommendations on when the vehicle should be replaced
•	 Increase in the resale value of vehicles and machines
•	 Summarized:
•	 There is a considerable reduction in the cost per hour and kilometer of the fleet if we are applied as a systematic fleet management system, especially in terms 

of maintenance and the level of operating costs.

HYDRAULIC OILS / INDUSTRIAL OILS

HERE, THE VISCOSITY, ZINC, WATER, METAL, PARTICLES, ETC. ARE EXAMINED AND AS A REFERENCE TO THE ORIGINAL PRODUCT, RESULTING THAT 
THE LIGHT COLORS WILL BE GREEN (EVERYTHING OK), YELLOW (RED ) DETECTED.
LUBRICANTS SOLD BY GOGREEN CAN BE CHECKED FOR FREE AFTER ONE YEAR

ANALYSIS FOR COOLING LUBRICANTS
(MIXABLE WITH WATER)

CARE OF THE KSS IS ESSENTIAL IN ORDER TO MAINTAIN THE SERVICE LIFE, IN THE MOST APPROPRIATE CASE, EVEN TO INCREASE IT. A CAREFULLY 
KSS IS THE PRINTING PLATE OF A COMPANY AND IS CHARACTERIZED BY HIGH PERFORMANCE IN WORKING AS WELL AS THE HEALTH OF THE EMP-
LOYEES.
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Merkmale Feature Norm Standard Wert Value

Basis
Base CA, LZ

Temperatureinsatzbereich
Operating temperature range -10 °C - +120 °C

Form
Form

typisch
typical

     400 ml       12
      

Inhalt        VPE
Content         P.U.Sprays/Kartuschen Sprays/Cartridges

GoGreen Sprühfett green-line
Ein teilsynthetischer Schmierstoff mit langer Lebensdauer bestimmt zur Schmierung von 
hochbelasteten Wälzlagern, Gleitlagern, Kugellagern und Wälzlagern sowie anderen Reib-
körpern, bei denen schwierige Betriebsbedingungen auftreten, z. B.: Wasserverfügbarkeit, 
Stoßbelastungen, hoher Staubgehalt. Der Schmierstoff zeichnet sich durch eine außergewöhn-
liche Haftung an geschmierten Elementen aus und ist im Vergleich zu analogen Lithium-
Schmierstoffen besonders beständig gegen Wasserauswaschung. Es enthält Korrosions- und 
Verschleißschutzadditive, die den geschmierten Elementen den höchsten Schutz bieten. 
Spraydose mit 2-Wegesprühkopf.

A semi-synthetic lubricant with a long service life intended for the lubrication of highly loaded 
roller bearings, plain bearings, ball bearings and roller bearings as well as other friction bodies 
in which difficult operating conditions occur, e.g. E.g .: water availability, shock loads, high dust 
content. The lubricant is characterized by exceptional adhesion to lubricated elements and, 
compared to analogous lithium lubricants, is particularly resistant to water washout. It contains 
anti-corrosion and anti-wear additives that offer the lubricated elements the highest level of 
protection. Spray-can with 2-way spray head.

GoGreen Lithium-Komplexfett rot
GoGreen Lithium-Komplexfett rot ist ein verdicktes Schmierfett, das mit einem Mineralgrundöl 
formuliert und rot eingefärbt ist, sodass sofort erkannt werden kann, ob Teile damit geschmiert 
wurden. Es eignet sich für einen weiten Temperaturbereich, ist mechanisch sehr stabil und hat 
dank seiner klebrigen Beschaffenheit hervorragende Anti-Auswascheigenschaften. Ideal für 
die Verwendung in Radlagern und allen anderen Anwendungen, bei denen ein herkömmliches 
Lithiumfett nicht die Anforderungen der Temperaturen und/oder Stoßbelastungen erfüllt.

GoGreen lithium complex grease red is a thickened lubricating grease that is formulated with 
a mineral base oil and colored red so that it can be seen immediately whether parts have 
been lubricated with it. It is suitable for a wide temperature range, is mechanically very stable 
and, thanks to its sticky nature, has excellent anti-washout properties. Ideal for use in wheel 
bearings and all other applications in which a conventional lithium grease does not meet the 
requirements of temperature and / or shock loads.

GoGreen Aluminium-Komplexfett blau
Hochtemperaturfett auf Basis einer Aluminium-Komplexseife, mit hochwirksamen Additivpake-
ten und EP-Zusätzen. Kalt- und heißwasserbeständig und in einem extrem
weiten Temperaturbereich einsetzbar. Ausgesuchte Additive verbessern die Alterungsbestän-
digkeit sowie den Verschleiß- und Korrosionsschutz deutlich. Chemisch aktive EP-Zusätze 
wirken zusätzlich bei höchsten Belastungen.

High-temperature grease based on an aluminum complex soap, with highly effective additive 
packages and EP additives. Cold and hot water resistant and extremely in one
can be used in a wide temperature range. Selected additives significantly improve the aging 
resistance as well as the wear and corrosion protection. Chemically active EP additives also 
work under the highest loads.

Merkmale Feature Norm Standard Wert Value

Kurzbezeichnung
Brief description DIN 51502 KP2P-20

Verseifungsart
Thickener

Li-Komplex
Li-comlex

Grundöl
Base oil

Mineralöl
mineral oil

Temperatureinsatzbereich
Operating temperature range -25 bis + 160 °C

Farbe/Aussehen
Color/Appearance

rot
red

NLGI-Klasse
NLGI-number DIN 51818 2

Tropfpunkt
Dropping point DIN ISO 2176 290 °C

Grundölviskosität bei 40 °C
Base oil viscosity at 40 °C ASTM D 7042-04 160 mm²/s

       400 g       12
      

Merkmale Feature Norm Standard Wert Value

Kurzbezeichnung
Brief description DIN 51502 KP2P-20

Verseifungsart
Thickener

Al-Komplex
Al-comlex

Grundöl
Base oil

Mineralöl
mineral oil

Temperatureinsatzbereich
Operating temperature range -20 bis + 150 °C

Farbe/Aussehen
Color/Appearance

blau
blue

NLGI-Klasse
NLGI-number DIN 51818 2

Tropfpunkt
Dropping point DIN ISO 2176 >240 °C

Grundölviskosität bei 40 °C
Base oil viscosity at 40 °C ASTM D 7042-04 220 mm²/s

       400 g       12
      





TAURUS

WAVE Line Cleanup & Corro 
Line

Diese Marken können Sie bei uns beziehen:

OILEX
Kühlschmierstoff-

pflege


